

## **Bedia estrena su club de la lectura con Kirmen Uribe**

BEDIA. La biblioteca de Bedia acogerá, a las 19.00 horas, la primera reunión de amantes de la lectura que tiene lugar en este municipio. Se trata de una iniciativa pionera en la localidad que será estrenada por el ondarrutarrak Kirmen Uribe.

El objetivo principal de este coloquio no es otro que el fomento de la lectura entre los vecinos de Bedia. Los asiduos a este hobby, que habitualmente se practica en soledad, podrán conversar con otros lectores además de con sus escritores preferidos. No en vano y dependiendo de la respuesta de los vecinos, esta experiencia espera repetirse en Bedia cada dos meses. Así, enmarcada dentro del plan de fomento del Euskera del municipio, desde el Ayuntamiento ya piensan en una nueva edición para el mes de mayo.

Para la sesión de esta tarde, que estará abierta a todo el que quiera participar sin necesidad de apuntarse previamente, se recomienda haber leído la obra Bilbao-New York-Bilbao del escritor invitado, ya que se espera que la charla pueda discurrir en torno a ella.

Los que acudan a la biblioteca podrán preguntar sus curiosidades al autor en una iniciativa no relacionada con ninguna de las que se desarrollan en el resto de la comarca, aunque no se descarta la posibilidad de aunar esfuerzos con otros municipios.

Para los próximos meses, Lemoa está organizando la celebración del Día del Libro con un concurso de cuentos para abril, e Igorre espera ofrecer un taller de escritura.